
○概　評

ようになってきた。

　　　障害福祉サービス共通評価基準　概評　〔各シート共通〕　

　①非該当とした項目（放課後等デイサービス、児童発達支援、保育所等訪問支援については「いいえ」とした項
目）の説明、②独自に必要と思われる評価項目等、③項目評価を通じて気づいた点などを記入してください。

31.今後必要に応じ連携を図り、様々な研修を受けることができるよう努める。

①3．玄関に段差がある。混まないように少人数で使用したり、職員が常について見守りをしている。足元が危険
な児童は職員が手をつなぐようにしている。

30.学校卒業後、障害福祉サービス事業所等への移行の際、こちらから連絡をとることはありませんが、必要に応
じて対応していく。

32.放課後等児童クラブや児童館との交流や地域の子供と活動する機会は、持てていません。、当事業所を利用し
ている児童の障がい特性から関わりは持てていない。

33.自立支援協議会へ積極的に参加できていない。今後時間が合えば参加していけるよう検討を行う。

35.保護者が集まる機会はないので行えていません。今後は必要があればおこなっていく。

9．今後は第三者に見ていただく機会を設けていきたい。

15.子供の適応行動の状況を把握できるよう努める。

39.保護者からの子育てに関する悩み等の相談はない。面談の際や電話等で連絡頂ければできる範囲で対応させて
いただく。

40.保護者会の希望をされている方がいないので、行えていない。

45.特に事業所でイベントを行っていないので、地域の人を招待することはない。

49.食物アレルギーの児童はいるが、医師の指示書に基づく対応はできていない。保護者様に医師の指示書の確認
をしていただき適切な対応を行いたい。

50.安全管理を十分に行えられるように、必要な研修や訓練に参加していく。

51.家族等への周知は行えていない。今後は、周知できるよう検討する。

54.身体拘束が必要な対象者がいない。今後は対象者がいた場合、迅速に対応できるように検討していく。

・保護者会は今まで希望者がいなかったが、お茶会を開いてほしいという声も面談の時にあったので、今後は

お茶会から始めていけるよう、検討し取り組んでいく。

②特にありません。

③項目評価を通じて気づいた点

・職員の意見などは日頃のミーティングや職員会議の場などで聞いているが、最近では１人１人が意見を言える

・各種マニュアルは策定できているが、職員に関しては各自で確認するようにしているが、今後は共通の認識が

もてるよう読み合わせなどを行い、周知していきたい。保護者の対しても周知できる方法を検討したい。
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○サービスの質の向上に向けて取り組む課題
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　前回までの評価において、サービスの質の向上に向け取り組む課題を設定している場合はその内容と進捗状況
を、また、新たに今回の評価によって今後取り組むべき課題がある場合も、その内容を記入してください。

関連する項目
取り組みの期間

（○年○月から○年○月まで）
内容および進捗状況

運営規定、支援の内容、利
用者の担当について丁寧
な説明をしているか。

契約時に説明を行い、その後面談時にも確認をし
ている。

地域の児童発達センターと
の連携

児童発達支援センターとの連携を図り、必要な研
修に参加する。

（自立支援）協議会等への
参加

情報の収集を行いできる範囲で参加を検討する

保護者会等の開催
保護者で集まる機会を設け、場所の提供を行う。
保護者間で連携を図り定着できるように支援を行
う。

事故防止マニュアル、緊急
時対応、防犯、感染症対応
マニュアル

職員や保護者に対しての周知の仕方を検討してい
く。
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